

## Oberliga Herren Bayern

TV Boos 1924 : TG Würzburg Heidingsfeld 1861  
Samstag, 20.04.2024, 18:00 Uhr

### Großer Jubel beim TV Boos 1924 – 7:3 Heimerfolg

Im Spiel der Oberliga Herren Bayern traf die Mannschaft des TV Boos 1924 am vergangenen Samstag vor 120 Zuschauern im 18. Saisonspiel auf die Mannschaft der TG Würzburg Heidingsfeld 1861. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden relativ sicher. Den Sieg für die Mannschaft brachte Chris Zillenbiller mit dem sechsten Punkt unter Dach und Fach. Garant für diesen Heimspielsieg war Markus Bott, der in seinen Spielen ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der TV Boos 1924 dieses Match mit einem und die TG Würzburg Heidingsfeld 1861 mit 2 Ersatzspielern bestreiten musste.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Bott / Synkule hatten ihre Gegner Alsheimer / Lang beim klaren Sieg in drei Sätzen komplett im Griff. Es dauerte eine Weile, bis Zillenbiller / Bott ihre Fünfsatz-Niederlage gegen Jankowiecki / Bäcker hinnehmen mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Das war nichts für schwache Nerven. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzelnen. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Markus Bott und Hannes Bäcker entschieden, das Markus Bott letztendlich gewann. Thomas Synkule bekam dann seinen gleichstarken Gegner Adrian Jankowiecki indessen beim deutlichen 7:11, 4:11, 10:12 nicht richtig in den Griff. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Chris Zillenbiller wehrte eine 1:0 Satzführung von Christopher Lang ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Sebastian Bott gelang es wenig später Alexander Alsheimer zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Das war eine ganz schön enge Kiste! Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Markus Bott Adrian Jankowiecki in fünf Sätzen. Nach diesem Einzel steht Bott somit bei 17 Siegen und 19 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Jankowiecki ein 23:11 ausweist. Zwischenzeitlich konnte Thomas Synkule zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor die Partie gegen Hannes Bäcker, in dem er anhand der Spielstärkemaßzahl (dem TTR-Wert) als enormer Favorit gehandelt wurde, aber trotzdem klar mit 1:3. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte anschließend Chris Zillenbiller das Spiel gegen Alexander Alsheimer und gewann 3:1. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:3. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Sebastian Bott derweil gegen Christopher Lang. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 11:13 für Bott und 0:4 für Lang seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 7:3 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Boos 1924 die Saison mit einem Punkteverhältnis von 17:19 bei 8 Saison-Siegen, 9 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft der TG Würzburg Heidingsfeld 1861 erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 21:15. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

#### Statistik:

##### TV Boos 1924

Doppel: Bott / Synkule 1:0, Zillenbiller / Bott 0:1

---

Einzel: M. Bott 2:0, T. Synkule 0:2, C. Zillenbiller 2:0, S. Bott 2:0

**TG Würzburg Heidingsfeld 1861**

Doppel: Alsheimer / Lang 0:1, Jankowiecki / Bäcker 1:0

Einzel: A. Jankowiecki 1:1, H. Bäcker 1:1, A. Alsheimer 0:2, C. Lang 0:2